

000180387
el día, Concepción, 23-VII-1990 p. 2.

Nueva literatura

5549992

"Carretón de la nostalgia" es el título de este primer libro de León Pascal publicado por Ediciones "Documentas", de Santiago.

Estudiante de tercer año de Periodismo en la U. de Chile, el escritor ha tenido una vida fuerte en experiencias y realidades. Estuvo 8 meses refugiado en la embajada de Ecuador y luego partió al exilio, en el que recorrió varios países de Europa, Cuba, Argentina y México, donde vivió 11 años.

Su libro recopila "este desgarró interior, sintiéndome siempre condenado al bagaje cultural de todos lados; vivencias personales, viscerales, algo salvaje...".

Lenguaje directo, a veces agresivo, igual temática.

En conversación con EL SUR planteó las razones que lo llevaron a reunir "tanto material disperso" y algunos proyectos cercanos. Entre ellos, la creación de un "tren literario" de jóvenes poetas que recorrerían el sur del país intercambiando trabajos y literatura con los escritores regionales, y también la publicación de su primera novela, escrita a los nueve años, en 1973.



ACTUALIDAD CULTURAL

• Vivencias personales, inquietudes dolorosas recopila León Pascal en el "Carretón de la nostalgia".

Nueva literatura [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva literatura [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile